

Un esprit tourné vers l'autre à la Bazonnaière

Lundi 7 mars 2022, la résidence accueil La Bazonnaière était une joyeuse fourmilière. Les résidents, les membres de l'association Vivre la ruralité à la Bazonnaière et Aude Fazilleau, animatrice locale de l'Udaf, accueilleraient neuf membres de Ragalzelles. Cette association, créée à Niort en 2015 par deux Niortaises, Sandrine Messéan et Cécile Jeanneau, décline depuis son « Raga » en Ragatime, une joyeuse équipe de 48 bénévoles de tous horizons.

Une chaîne de colibris

Ils se déplacent en Ragavane avec joie et énergie pour aller donner du matériel et aider les associations locales ou plus lointaines. « *Les coups de mains, on en donne aux associations de terrain, directement en lien avec ceux qui vont en bénéficiaire* », explique Sandrine Messéan, responsable de Ragavane. « *On forme une chaîne de colibris pour qui rien n'est impossible dès lors que c'est nécessaire !* », ajoute-t-elle empruntant les mots de son compagnon, membre de l'association. Le projet se montait déjà autour des deux objectifs des résidents : la réalisation d'une volière pour les co-

lombes et l'aménagement d'une partie de la grange en atelier de bricolage et rangement (vélos...). Sandrine, résidente, a déjà commencé à installer le petit matériel dans un lieu qu'elle va investir avec passion. Jean-François Lefèvre, président de l'association Vivre la ruralité à la Bazonnaière, se réjouit de ce partage de compétences dans une belle ambiance.

Chasser les œufs

Il évoque aussi les liens qui se tissent avec les élèves de l'école Saint-Joseph qui viendront fêter Carnaval le jeudi 24 mars avec les résidents et chasser les œufs le vendredi 15 avril. L'association recherche actuellement des personnes qui aiment jardiner et partager leurs savoir-faire pour accompagner les résidents « au jardin ». Quant à Ragavane, le chemin s'ouvre sur de nouvelles actions et une « expédition solidaire » au sud du Portugal en direction d'une association de femmes en difficulté.

Contact et informations :
contact@ragalzelles.com
 Vivre la ruralité à la Bazonnaière :
assobazonniere@gmail.com



Une joyeuse équipe de bénévoles de tous les horizons.